

Die Verwaltung berichtet über die im Bürgerworkshop I behandelten Themenschwerpunkte und verweist auf die ins Ratsinformationssystem eingestellten Unterlagen sowie den für Februar 2020 vorgesehenen zweiten Bürgerworkshop. Aktuell werden die Ergebnisse vom beauftragten Planungsbüro ISU-Bitburg ausgewertet und auf dieser Grundlage ein erster städtebaulicher Entwurf erstellt, welcher in dem kommenden Bürgerworkshop vorgestellt und diskutiert werden soll. Die Einladung der Öffentlichkeit zu dem nächsten Termin erfolgt über das Amtsblatt sowie die städtische Internetpräsenz.